



袋小だより

令和8年2月号
北区立袋小学校

次への一歩



副校長

立春を迎え、暦の上では春の始まりとされていますが、実際にはまだ厳しい寒さが続く時期です。「立春」とは、冬が終わり、春の気配が立ち始める節目を意味する言葉です。校庭の木々も一見静かに見えますが、枝先には次の季節に向けた小さな芽がふくらみ始めています。

二月は、どの学年にとっても一年のまとめの月です。学年の初めに立てた「めあて」を思い出し、自分ができるようになったことや「成長したなあ」と感じられる場面を大切にしてほしいと思います。そして、その実感が次の学年への希望や意欲につながるよう、残りの一日一日を大切に過ごしていきたいと考えています。

現在、本校では全校で縄跳びに取り組んでいます。特に長縄では、クラスごとに目標回数を定め、声を掛け合いながら練習を重ねています。最初はなかなかタイミングが合わなかったクラスも、回を重ねるごとに息が合い、跳べる回数が少しずつ増えてきました。友達を応援する声や、失敗しても励まし合う姿から、体力の向上だけでなく、協力することの大切さも学んでいます。この取り組みを通して、一人一人の努力と仲間とのつながりを感じながら心も体もさらに大きく成長してほしいと願っています。

道德地区公開講座ご参観ありがとうございました。公開授業・意見交換会と多くの保護者の皆様にご参観いただきました。

日	曜	2月学校・学年行事 (学力フォローアップ → 学力)	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	日							
2	月		5	5	5	5	5	5
3	火	B 5 新1年生保護者会	5	5	5	5	5	5
4	水	A 4	4	4	4	4	4	4
5	木		5	5	5	6	6	6
6	金	A 4	4	4	4	4	4	4
7	土							
8	日							
9	月	B 5 English Week(始)	5	5	5	5	5	5
10	火		5	6	6	6	6	6
11	水	建国記念の日						
12	木	B 5 安全指導日 学校保健委員会	5	5	5	5	5	5
13	金	B 6 English Week(終)	5	5	6	6	6	6
14	土							
15	日							
16	月	クラブ	5	5	5	6	6	6
17	火	B 6	5	6	6	6	6	6
18	水	保護者会	4	5	5	5	5	5
19	木	6年生を送る会（34校時） 交流給食	5	5	5	6	6	6
20	金	C 5	5	5	5	5	5	5
21	土							
22	日							
23	月	天皇誕生日						
24	火		5	6	6	6	6	6
25	水		4	5	5	5	5	5
26	木	B 6 社会科見学（3年）	5	5	5	6	6	6
27	金	C 4（1～5年） 5校時 卒業を祝う会（6年）	4	4	4	4	4	5
28	土							
3/1	日							
2	月	委員会	5	5	5	5	6	6
3	火	B 6	5	6	6	6	6	6
4	水	A 4	4	4	4	4	4	4



学校HP

- お知らせ ○ 2月12日（木）14時30分から、図書室にて学校保健委員会を開催します。校医の先生方をお迎えし、本校の児童の実態から健康課題を探り、多角的に協議していきます。保護者の皆様のご参加をお待ちしております。別紙のご案内の二次元コードからお申し込みくださいますようお願いいたします。

席書会・書初め展

国語部

「書き初め」は、年が明けて初めて書をかく伝統行事です。古くから1月2日に行われてきましたが、この日に字を書くと「一年間、字が上達する」や「学問がはかどる」と言い伝えられてきました。自分の目標を筆に込めたり、上達を願ったりするこの文化を大切にしたいという思いから、本校でも毎年「席書会（せきしょかい）」を行っています。

今年の席書会では、1・2年生は各教室で硬筆、3～6年生は体育館で毛筆に取り組みました。ピンと張り詰めた空気の中、どの子も「上手な字を書きたい」という思いを込め、一画一画、真剣に取り組む姿が見られました。

書き初め展では、作品を見て友達同士言葉を掛け合うほか、自身の作品に満足したり、次回への思いを口にしたりする子も見られました。1年に一度の行事に思いを込めて、大切に向き合う姿をとてもうれしく思います。多くの保護者の皆様にもご参観いただき、ありがとうございました。



クラブ活動・クラブ見学

特別活動部

本校では、異学年交流の機会の一つとして、クラブ活動を行っています。今年度は4年生から6年生が7つのクラブに分かれ、6年生が中心となって学年の枠を越え、仲良く活動に取り組んできました。

1月19日（月）には、3年生によるクラブ見学が行われました。短時間ではありましたが、3年生は「どのクラブに入ろうかな」と目を輝かせながら活動の様子や説明に聞き入っていました。一方、4～6年生も自分たちのクラブに入ってもらおうと、活動の楽しさを一生懸命にアピールする姿が印象的でした。

来年度も新6年生を中心に、楽しく充実したクラブ活動を行っていきます。



<令和7年度 クラブ活動一覧>



- ☆卓球クラブ
- ☆球技・運動クラブ
- ☆器楽・合奏クラブ
- ☆手芸クラブ
- ☆パソコンクラブ
- ☆イラストクラブ
- ☆室内ゲームクラブ



算数少人数教室より

算数少人数担当

算数の文章問題を解くにあたり大切なこと、まずは問題文をしっかりと読み込むことだと子供たちに伝えています。何かと苦手意識の強くなる教科ですが、算数こそ問題文を「きちんと読む」ために時間を使い、何を求めるのかの見通しをもつことが必要です。それが問題を解くだけでなく、物事を筋道立てて考える力を育む大切な機会になります。そして、自分の考えを周りの友達と確認し自己決定できるように判断力も磨くことにもなります。

前回の問題に取り組んでくれた皆様、ありがとうございました。たくさんの反響がありました（正解者数=大人3人 子供多数）ので、今年度2回目の出題をさせていただきます。

おもしろ算数問題（初級編part4：問題をしっかりと読みとるための練習問題です）

Q 今日から3日後に6年生を送る会を行います。代表委員会では6年生を送る会の10日前から司会台本を作り始めました。司会と流れの練習は5日間連続で行い、その最後の練習は2月14日でした。今日は何月何日でしょうか。司会と流れの練習は台本作りを始めた次の日から始めました。 （解答を求めたらこっそりと伝えに来てください）